



compromís

A LA MESA DEL CONGRESO

El Diputado de Compromís, Joan Baldoví Roda, presenta, al amparo del artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, las siguientes preguntas al Gobierno, solicitando su respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Pleno del Ayuntamiento de Alicante aprobó en octubre de 2015, con motivo de la celebración del año Eusebio Sempere, una Declaración Institucional en la que instaba a variar el nombre de la Estación de Adif, "Alicante Término" por el de "Alicante-Eusebio Sempere en homenaje al artista alicantino del mismo nombre. La petición es coherente con el nombre de otras estaciones ferroviarias del Estado como "València-Joaquín Sorolla" u "Orihuela-Miguel Hernández", por citar dos ejemplos.

Más de 4 años después no nos consta ninguna gestión por parte de los organismos ferroviarios del Estado dependientes del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

Recientemente, desde la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Alicante se ha reiterado esta propuesta al Ministerio.

Es por ello que formulamo la siguiente **PREGUNTA PARLAMENTARIA:**

¿Piensa el Gobierno, a través del órgano ferroviario que resulte competente, aprobar con la mayor celeridad posible el cambio de la Estación de ADIF de Alicante que ha sido avalado por el Pleno del Ayuntamiento de Alicante en el año 2015 de forma unánime?

Joan Baldoví Roda
Diputado de Compromís